

Compte rendu de conseil : vendredi 23 mai 2025

Elus Présents : Anna DULONG, Lizéa BOUCHER, Pauline VINCENT, Flavie DULONG, Lison BEAUBREUIL, Inès BEAUBREUIL, Ruben SAUVETRE, Anaïs ABELARD, Léonie COIFFARD, Faustine BERNARD-EXBRAYAT.

Elus absents : Malay CHENE, Roméo DANIEL, Thalia LE GRUIEC, Lucas GUICHARD, Maxence RAMADE, Flavius VOINEA, Martin BOUCHARD, Alphonse DEWASCH, Manon GUILLOT, Emily PINEAU, Lucas TERRIEN.

Animatrices présentes : Monique GREFFIER, Lydie LE GOFF

Secrétaire de séance : Monique GREFFIER

La séance débute à 17h50.

Commémoration du 8 mai

Les jeunes participants ont trouvé que c'était une belle cérémonie.

Il y avait beaucoup de monde et les jeunes ont bien chanté la chanson écrite par Monique Greffier sur une musique de Louis Berthe. Nous avons donné les paroles à des spectateurs pour être accompagné lorsque nous l'avons chanté une seconde fois.



Nous avons planté nos drapeaux de paix réalisés lors du dernier CMJ.

Chaque drapeau contenait le mot paix dans une ou plusieurs langues.



L'école Les P'tits Ligériens avait préparé un grand panneau avec le mot paix en plusieurs langues pour la présence des correspondants allemands ce jour. Ils ont chanté la chanson « On écrit sur les murs ».



Il y avait plein de jeunes pour cette cérémonie, cela a plu aux habitués.

[Retour sur les projets en cours](#)

Ateliers bricolages « boîtes à livres » et « hôtels à insectes »

L'adjointe en charge des services techniques a indiqué que ceux-ci n'étaient pas disponibles pour la réalisation d'un atelier. Elle propose de reporter l'activité en octobre.

Cependant, au mois d'octobre, le CMJ sera occupé pour l'organisation de sa soirée déguisée.

Lydie Le Goff a cherché sur internet s'il était possible d'acheter des boîtes à livres et hôtels à insectes, même si cela perd un peu de sa valeur. Elle présente aux jeunes élus, des modèles et les montants associés qui sont non négligeables : 700 à 800€ minimum pour une boîte à livres d'extérieur.

Lydie Le Goff et Monique Greffier ont donc imaginé que le père de Ruben, qui a construit le mini-golf que les jeunes avaient utilisé dans les écoles, pourrait préparer les éléments de base que les jeunes pourraient peindre (boîtes à livres) et remplir (hôtels à insectes) et les facturer à la mairie.

Note d'après CMJ : Après discussion avec M. Sauvêtre, il ne pourra pas répondre positivement à notre demande mais il connaît des artisans qui pourraient être intéressés par notre demande et les contacter.

Pour les boîtes à livres, comme nous demandons une facturation, nous pourrions prévoir des boîtes à livres d'extérieur comme le souhaitaient les jeunes élus au début du projet. Cependant, par manque de temps, nous verrons ces deux projets à la rentrée.

« Il était une ferme »

Ce projet pourrait terminer l'année du CMJ par une sortie ludique et utile. Les jeunes valident la réalisation d'une vidéo sur place et d'enregistrer des textes explicatifs par la suite. Le montage sera réalisé par Lydie Le Goff.

Les jeunes ont le choix entre visiter le samedi 6 juin de 11h à 16h afin de voir le biberonnage et aider pour le nettoyage ; ou le mercredi 11 juin (date envisagée pour les ateliers) de 16h à 19h afin que les jeunes élus qui ont des activités qui se terminent vers 15h30 puissent être présents. Nous verrions le biberonnage à 17h.

Vote des élus : 6 élus sur les 10 présents valident le mercredi 11 juin.

Note d'après CMJ : Après discussion les propriétaires de la ferme, ils sont d'accord pour le mercredi 11 juin. Nous pouvons apporter des épluchures de pommes et/ou de carottes que les jeunes pourront distribuer aux animaux.

La visite sera offerte aux jeunes élus et accompagnants (voiture) dans la limite du raisonnable.

Soirée course solidaire et cinéma en plein air

ORGANISATION DE LA SOIREE :

Arrêté : un arrêté a été signé par M. Le Maire pour bloquer la circulation des voitures sur la zone de la course entre 17h et 20h, et tout autour de la place jusqu'au samedi matin.

Validation de l'affiche :



Celle-ci sera distribuée dans les écoles et imprimée au format A3 pour chaque école, les collèges, les commerces...

Nous invitons les jeunes élus à parler de cette soirée dans chaque établissement scolaire.

Note d'après CMJ : l'information a été fournie à la presse, et est sur Intramuros et Facebook. L'affiche a été envoyée à l'association du Cinéma.

Organisation de la course 18h-20h :

Réalisation de bracelets pour les participants à la course (collés ou scotchés). A chaque tour, l'élus responsable fera un trait sur le bracelet. A la fin de la course, on comptera le nombre de traits pour en déduire la valeur du don de chaque parrain.

Prévoir des départs échelonnés, (pas 50 d'un coup !) afin de pouvoir suivre les participants pour les bracelets notamment.

Les jeunes élus pourront aider dans l'organisation :

- Accueillir les participants et expliquer les règles
- Servir des boissons, les goûters,
- Ecrire sur les bracelets
- Calculer les montants des dons par coureur
- ...
- Et participer à la course !

Il sera possible de courir quelques tours, faire une pause, puis reprendre sa course ensuite.

Organisation du repas partagé 20h-22h30 :

C'est un repas partagé. Chacun peut apporter un plat à partager ou son pique-nique. Il serait bien que les familles des jeunes élus prévoient un plat à partager (quiches, cakes salés ou sucrés). La mairie fournira le pain (du pâté ?), de la brioche, des compotes et des boissons.

Nous empruntons le matériel du comité des fêtes pour les tables, bancs et barnums pour le repas.

Organisation du cinéma en plein air 22h30 :

L'association du Cinéma Saint Charles se charge du matériel de projection, des droits et a trouvé une solution pour le son en plein air.

La projection est gratuite, vous pouvez inviter vos camarades de classe !

Après la séance 00h00 :

Il faudra tout démonter car le matériel est utilisé le lendemain et les habitants vont devoir retrouver leurs places de parking.

PLAN B : En cas d'intempérie, **repli dans la salle Simon Robert**. La course peut se transformer en défis « CrossFit » : nombre de pompes, corde à sauter...La salle dispose de chaises et tables pour le repas et il y a un vidéoprojecteur pour le film.

Tous les élus sont invités à parler de leurs projets dans les écoles et au collège.

Fin de la réunion à 19h

PROCHAINE REUNION LE VENDREDI 27 JUIN avec les suppléants, et les parents (verre de l'amitié)